



日刊 効率千葉

「政治改革」の名の下の翼賛政治体制攻撃粉碎！「新たな一〇万人首切り」攻撃粉碎！

第20回定期大会始まる

九月二五日、千葉県長南町・笠森保養センターにおいて開会された。
本定期大会は、「新たな一〇万人首切り攻撃」の突破口をなす「一二・一ダイ改」攻撃との対決、「政治改革」の名の下の「新たな翼賛政治体制」との対決を、労働運動の真価をかけた今秋闘争への決起を軸に、歴史的意義を持つものとして勝ちとられている。

定期大会は、議長団に宮内代議員（佐倉）、繁沢代議員（幕張）を選出し、冒頭、本部中野委員長のあいさつ（要旨別掲）を受け、続いて本定期大会に御出席をいただいた、県労連センター・広田事

本部・中野委員長あいさつ要旨

本第二〇回定期大会を歴史的かつ重要な闘いと位置づけ、今日の山積する諸課題と対決していく。

「政治改革」攻撃粉碎の闘いへ！

三八年間の自民党単独支配の崩壊—細川連立政権の誕生は何を意味しているのか？どう労組は対応していくのか？小選挙区制の本質

は、一九五六年鳩山内閣によって出された、「自主憲法を持つには、社会党を撲滅するために必要」なものであり、憲法改悪、翼賛体制をつくることに最大の目的がある。

連立内閣の中心軸は、「日本改

造計画」を標榜する新生党・小沢であり、細川政権がそれを推進する水先案内人として、一定のクリ

動労千葉第二〇回定期大会が、九月二五日、千葉県長南町・笠森保養センターにおいて開会された。

東京一般MC型鋼センター分会、

里塚芝山連合空港反対同盟・北原事務局長、部落解放同盟全国連・石川副委員長、動労千葉弁護団・葉山弁護士、スタンダードバキューム石油自主労組・中西副委員長、

東京一般MC型鋼センター分会、

動労連帯高崎・和田山委員長、動労千葉顧問・中江船橋市議、動労千葉OB会・白石副会長、そして

労千葉労連・佐藤会長より来賓あいさつを受けた。

大会はその後、経過報告（一般

経過報告／会計監査報告）から、

一九九三年度運動方針案・予算案までを提起し、一日目の議事を終了した。

闘いの基調と課題—その四つの柱

一、清算事業団闘争勝利、全ての被解雇者の解雇撤回・原職等還

のために、組織の総力をあげて起らせる。

二、「JR体制」の危機をついて、新たな一〇万人首切り攻撃粉碎、六〇才まで働く労働条件の確立、運転保安、「JR体制」打倒に向けた闘いに全力をあげて決起する。

三、「保守二党制」と憲法改悪に対する「連合」に抗し、全国労組交流センターの本格的発展に向けた取り組みを全力で押し進める。

JR本体の闘いを結合させて闘いを進めていくという観点での指導が極めて不十分であるということだ。

焦点は社会党を解体していくことにある。最大の焦点である小選挙区制、「政治改革」攻撃粉碎へ本定期大会を期して、闘いに立ちあがらなくてはならない。

た闘いを展開しなければならない。そして当面する重要な闘いである「一二・一ダイ改」阻止闘争は、現行よりも一〇〇Hの「時短」をキッカケにした勤務制度の改悪に他ならない。「時短」を実施しても合理化要員の方が多いということも明らかのように、今や分

問題は、国労を中心とした闘う

業団労働者の不撓不屈の闘いと、

解雇撤回闘争の正念場来る！

なければならない。なれば、これを打破する道はないといふことだ。

次に、九四春闘をめぐる状況を、言ひながら、これは打倒しなければならない。

焦点は社会党を解体していくことにある。最大の焦点である小選挙区制、「政治改革」攻撃粉碎へ本定期大会を期して、闘いに立ちあがらなくてはならない。

た闘いを展開しなければならない。そして当面する重要な闘いである「一二・一ダイ改」阻止闘争は、現行よりも一〇〇Hの「時短」をキッカケにした勤務制度の改悪に他ならない。「時短」を実施しても合理化要員の方が多いといふことだ。

問題は、国労を中心とした闘う

業団労働者の不撓不屈の闘いと、

新たな闘いへ向けた結成一周年

JRをめぐる闘い、解雇撤回闘争が、この年内から来春にかけて極めて重要な時期に来ている。中労委は年内にも一定の決着をつける旨を提起してきた。問題は、国労を中心とした闘う

業団労働者の不撓不屈の闘いと、